

## Zu Gast bei Melodie und Harmonie in Nürnberg



„Wer spielt eigentlich die Melodie in Mozarts Divertimento in D-Dur? Und wann wird aus der Melodie eine Harmonie?“

Diese und noch viele andere Fragen beantwortete den Klassen 2aG, 3a, 3b und 4b das Orchester Ventuno.

Am Freitag, den 13.10.2023 fuhren die ca. 80 Kinder mit ihren 6 Lehrern/innen voller Erwartungen mit dem Zug nach Nürnberg in die Egidien-Kirche. Unser Paten-Orchester „Ventuno“ hatte die Kinder unserer Grundschule Rednitzhembach zu einer offenen Probe eingeladen. Das gibt es nicht alle Tage, dass man Profis einmal bei einer Generalprobe über die Schultern schauen darf.

Beeindruckt von der wunderschönen Atmosphäre der Nürnberger Kultur-Kirche, lauschten die Schülerinnen und Schüler sehr aufmerksam den sehr unterschiedlichen Tönen und Klängen, die die Profi-Musiker mit ihren Geigen, Bratschen, Celli und dem Kontrabass hervorzauberten.



Während es bei Mozart eher heiter und flott zur Sache ging, wurden unsere Rednitzhembacher Kinder auch die ersten Zuhörer einer Neukomposition des Nürnberger Bratschisten Michael Falter. Seine „Elegie“ brachte den Kindern neue Klänge und Gefühlswelten näher, die bei unserem kleinen Publikum für beachtlichen Eindruck sorgten.

„Ich wusste gar nicht, dass ein Streichinstrument solche Töne machen kann“ oder „Ich habe mir einfach verlassene Häuser vorgestellt“ sowie „Das war so entspannend“, äußerten sich einzelne Kinder nach der Orchesterprobe.

Die Ausschnitte aus der aktuellen Konzertreihe von Ventuno „Metamorphosis“ waren für die Kinder in jeglicher Hinsicht eine Metamorphose: Viele bekamen erste Eindrücke eines Streichorchesters und klassischer Musik, einige konnten erste Live-Erfahrungen mit Musikern sammeln und für etliche Kinder hinterließen die Streichinstrumente einen bleibenden Eindruck.

Wir freuen uns jetzt schon auf unser Kinderkonzert mit dem Orchester Ventuno am 17. November 2023 im Rednitzhembacher Gemeindezentrum. Auf dass sich unsere gemeinsame Metamorphose noch lange und ertragreich weiterentwickelt!

Catrin Szauer, Musikkoordinatorin

